

Sigue Cuba sin casos de coronavirus



La Habana, 5 mar (RHC) Hasta el momento Cuba se mantiene sin casos de Covid-19, una enfermedad que ya alcanza a 73 naciones con más de 90 mil 850 personas contagiadas en el mundo entero, de las cuales más de 3 100 han fallecido. De la cifra de víctimas fatales, 166 se reportan fuera de China, nación donde brotó el patógeno.

Aun cuando no se ha reportado a ninguna persona con esta dolencia, el sistema nacional de salud de la Mayor de las Antillas toma sus previsiones. Estas tienen su esencia en la práctica de una medicina preventiva, basada en un modelo social a nivel primario que es capaz de actuar en el orden educativo y profiláctico, para evitar males mayores. Se sustenta en el principio de que nadie queda desamparado en este país. Cuenta también con centros hospitalarios especializados y los métodos diagnósticos para enfrentar esta situación, además de la experiencia y profesionalidad de sus médicos, quienes han actuado en condiciones de emergencia en diferentes latitudes.

La previsión ha sido una cualidad con la que Cuba ha enfrentado disímiles retos, y si en el continente americano hay 119 pacientes que han contraído el virus, con más razón es necesario estar listos e informados. Argentina (1), Brasil (2), Canadá (33), Chile (1), Ecuador (7), México (5), República Dominicana (1) y Estados Unidos (66), más los territorios franceses de ultramar, San Bartolomé (1) y San Martín (2) son, según la Organización Mundial de la Salud (OMS), los países que han notificado la presencia del padecimiento.

El riesgo de presencia del Covid-19 para cualquier nación es muy alto, pues así lo tiene evaluado la OMS a nivel mundial y regional; aunque es notoria la seguridad que brinda el sistema social cubano, nadie debe actuar con irresponsabilidad frente a esta pandemia.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216060-sigue-cuba-sin-casos-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba